



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

CMF S.P.A. (VAT 01160790315)

Via Vino della Pace 32/D 34071 Cormons (GO) - Italy

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

13130100

**Поковок для конструкций корпусов судов и ПБУ, а также для судовых устройств
Steel Forgings for ship hull and MODU structures as well as ship arrangements**

13130500

**Поковок для судовых механизмов и механических установок
Steel Forgings for ship machinery and machinery installations**

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до
This Recognition Certificate is valid until

21.09.2023

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

21.09.2018

№ **18.12015.275**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Буркин Г.Г. / G. Burkin

(фамилия, инициалы)
name

